Mercredi 6 Février 2019

2 Politique

Élection des bureaux des conseils municipaux/Lambaréné L'opposition n'y a pas pris part!

J. O. Libreville/Gabon

APRES deux jours d'incertitudes, la ville de Lambaréné a enfin un nouvel édile. Il s'agit de Jean-Justin Maury Ngowemandji, candidat investi par le Parti démocratique gabonais (PDG).

Ce sont finalement 21 conseillers municipaux, sur 33, qui ont élu le nouveau bureau du conseil municipal du chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué. Car les 12 autres élus représentant l'opposition radicale étaient aux abonnés absents. Ils ont tenu mordicus à ne pas prendre part à un scrutin n'incarnant pas «le principe de proportionnalité».

A l'issue de ce vote qui n'a



Le maire de la commune de Lambaréné, Jean-Justin Maury Ngowemandji.

concerné que les 21 élus repartis entre le PDG (19) et le PDS (2), le bureau municipal de la ville du docteur Schweitzer sera donc dirigé par Jean-ustin Maury Ngowemandji. Et le reste dudit bureau sera composé de

trois adjoints issus du PDG: Armand Mouloungui, Pascal Lehindah, Alain Sosthène Litsotsa; et Mireille Simbwe Nyamba du PDS. Cette configuration est le résultat des consignes du PDG et de l'alliance signée par le PDS de

Le gouverneur de province, Paulette Mengue M'Owono(g) a donné les résultats,

Le gouverneur de province, Paulette Mengue M'Owono(g) a donné les résultats, en présence des deux membres du bureau du vote, Cecilia Ndjavé-Ndjoy (milieu) et Laéticia Diweckou.

Me Séraphin Ndaot Rembogo.

Le week-end prochain, ce sera au tour de l'élection des maires des deux arrondissement que compte cette villecarrefour. Le parti au pouvoir devra diriger le conseil du premier arrondissement, où il compte 11 conseillers. Alors qu'au deuxième, avec 8 élus locaux de chaque côté, pouvoir en place et opposition auront du mal à se départager. Cette fois, les élus de l'opposition ont promis de prendre part au scrutin dans l'optique de damer le pion à leur adversaire.

C'est dire que le scrutin du dimanche 10 février ne manquera pas d'être houleux.

Ntoum

Juste parfait Biyogo B'Otogo pour un 2e mandat

Martina ADA METOULE

Ntoum/Gabon

MEME si le maire de la commune de Ntoum a été reconduit, dimanche dernier, lors de l'élection des bureaux des conseils locaux, il reste que le déroulement de ce scrutin dans cette localité a connu un couac majeur.

En effet, le candidat du Parti démocratique gabonais (PDG), Calixte Ntoutoume Nguema, n'a pas voulu entendre parler - alors là pas du tout - de ce choix opéré par sa formation politique. L'alliance entre le parti au pouvoir et les Sociaux démocrates gabonais (SDG) désignait Tatiana Bignoumba du SDG pour représenter les deux



Juste Parfait Biyogo B'Otogho, maire central de la commune de Ntoum.

Paulin Mbg Biyogha, Jar adjoint au maire

Paulin Mba Biyoghe, 1er adjoint au maire, ancien maire du 3e arrondissement.

partis politiques au bureau du conseil municipal de Ntoum. Et Calixte Ntoutoume Nguema, par ailleurs maire sortant du 2e arrondissement de ladite com-

mune, n'a pas apprécié. Il s'est donc entêté à se présenter pour briguer le poste de 2e adjoint au maire. Comme une odeur d'arrangement, les grands

électeurs des 2e et 3e arrondissements ont voté pour ce conseiller municipal qui au finish, a remporté l'élection. Devenant ainsi, le 2e adjoint au maire. ancien maire sortant du 3e arrondissement a été élu 1er adjoint au maire central. Pour boucler le bureau du conseil municipal de Ntoum, Jeannette Mougoula et Innocent Ondo Ovono sont respectivement 3e et 4e adjoints au maire, tous issus du parti au pouvoir.

Soulignons que quelques

Paulin Mba Biyoghe (PDG),

soulignons que quelques jours avant la tenue de ce scrutin, des orientations avaient été données par le secrétariat exécutif du PDG. Cette haute instance du parti au pouvoir mettait en garde tout conseiller qui viendrait à ne pas respecter les candidats et les consignes de leur chapelle politique. C'est dire qu'au regard de cette non application du mot d'ordre de leur parti, certains grands

électeurs se sont exposés à des sanctions qui ne manqueront pas de tomber, ose-t-on croire, au lendemain de la mise en place de ces nouveaux bureaux des conseils locaux. A noter que ce dérapage enregistré à Ntoum a également été vécu dans d'autres localités du pays.

A l'instar de la mairie centrale, le conseil départemental également est totalement contrôlé par les "Pdgistes". Mieux, c'est l'équipe sortante qui reprend les commandes. De ce fait, le bureau est composé ainsi qu'il suit : Julien Eko Ndong, président ; 1er vice-président, Claire Azame Mebiame; 2e vice-président Théophile Malo, et 3e vice-président Edith Mve. Tous du Parti démocratique gabonais.

Trois questions au... nouveau maire de Tchibanga

Jean-Charles Yembi Yembit : "La fourniture en eau et électricité est une grande préoccupation à laquelle il faut trouver une solution"

Propos recueillis par Christian KOUIGA

Tchibanga/Gabon

l'union. Vous venez d'être élu maire de la commune de Tchibanga. Quel sentiment à chaud ?

Jean-Charles Yembit Yembit : Merci d'abord pour l'occasion que vous m'offrez de décliner mon sentiment au sortir de cette élection ayant conduit au renouvellement de l'ensemble du bureau du conseil municipal de Tchibanga. D'emblée, je dirai que c'est un sentiment de joie et de satisfaction. De joie parce que la hiérarchie a bien voulu choisir ma modeste personne pour présider, au long de ce mandat qui commence, aux destinées de la principale mairie de la Nyanga. L'occasion est donc bien indiquée pour remercier notre distingué camarade président, Ali Bongo Ondimba, et, avec lui, tout le secrétariat exécutif à la tête duquel se trouve le cama-



Le nouveau maire de Tchibanga, Jean Charles Yembit Yembit.

rade Eric Dodo Bounguendza. Satisfaction, parce que le bureau du conseil que j'ai à présider est multicolore, en ce qu'il est composé de presque toutes les forces politiques représentatives de la place locale. En effet, on y trouve le PDG d'où découlent le maire que je suis, le 1er et le 2e adjoints. Le 3e et le 4e adjoints au maire sont, eux,

issus respectivement du parti Les Démocrates (opposition) et du PGCI (majorité). Une belle configuration qui augure, à mon avis, des lendemains d'une cogestion apaisée et responsable. D'où contentement. Car avec 14 conseillers sur un collège électoral de 33 membres, nous avons forcément bénéficié d'un jeu d'alliances.

Soit! Avez-vous, tout de même, une feuille de route pour Tchibanga?

Je suis homme aguerri et un militant avisé. En tant que tel, je dirai que c'est le président de la République qui a été élu à travers son projet de société, car c'est sur la base de celui-ci que nous sommes allés dernièrement aux élections locales. Il nous revient désormais d'exécuter, à la lettre, ce projet de société. Feuille de route ? Oui! Car nous savons que notre ville fait face à beaucoup de manquements. Notre commune est aujourd'hui envahie par de hautes herbes et des ordures ménagères. Il faudra qu'on s'y attelle. Il y a aussi les voiries. Sans oublier la problématique de-

venue, aujourd'hui, de l'insuffisance en fourniture d'eau et de courant. Les populations ont augmenté. Le château d'eau construit en 1976 n'a plus cette capacité d'alimenter toute la population puisque la demande a forcément augmenté après 43 ans. Les populations souffrent énormément. Il faudra donc nous battre pour chercher à étendre le réseau d'eau et d'électricité dans la ville.

Un mot à l'endroit de vos désormais administrés ?

Nous invitons nos administrés, entendez les populations, à nous accompagner car Tchibanga nous appartient à nous tous. Ils se doivent d'adhérer aux choix, orientations et autres décisions que nous viendrons à prendre pour l'essor de notre commune et leur bien-être. Pour cela, nous compterons aussi sur les auxiliaires de commandement (chefs des quartiers) qui auront pour rôle de relayer, par la sensibilisation, les mesures de portée communautaire qui seront à prendre.